



れる「第49回鶴田町町民ふれあいスポーツフェスティバル」が鶴田中学校グラウンドで開催され、町内32  
 プン参加に変更した種目もあり、参加者たちはリレーや綱引き、その他スポーツフェスティバルならではの  
 任した、山田さんご夫妻も駅前通りの選手として参加しており、スポーツを通して親睦を深めていました。

### 1. 選手宣誓

選手を代表して木筒チームの子どもたちが、元気に選手宣誓を行いました。

### 2. ラブラブレース

夫婦で参加し、スタートから途中までボールを背中で挟みながら運び、その後ボールを置いて二人三脚でゴールへ向かう種目。この種目では、地域おこし協力隊の山田さんご夫妻が出場。結果は惜しくも二位でしたが、お二人は、「色々な競技があつて楽しいですね！」と笑顔で話していました。

### 3. 綱引き

チームで掛け声を出しながら、みんなで息を合わせて力いっぱい綱を引き合い、周りの応援にも力が入っていました。互角の試合をするチームもあれば、一方的に試合を決めてしまうチームもあったりと、それぞれ見応えのある熱戦でした。綱引きの成績は左記のとおり。

- 第1位 菖蒲川チーム
- 第2位 駅前通り
- 第3位 木筒・前中野・後中野チーム、あさひ町チーム

### 4. アメ食い競争

子どもも大人も関係なく、選手たちは小麦粉に思い切つて顔を入れてアメを探していました。選手は真っ白になった顔を気にせずゴールを目指し、会場を沸かせていました。

### 5. 玉入れ

今年度から取り入れられた玉入れ。スポーツフェスティバルでは、チーム全体を4つのグループに分けて、グループ対抗で行いました。この種目はオープン参加で行っており、子どもやお年寄りまで幅広い年齢層が参加し、みんなで楽しんでいました。

### 6. ママおみやげハイ

親子でかごを拾いコース上に用意した野菜の中から3種類選んでかごに入れ、ゴールへ向かう種目。この種目ではかごに入れた野菜は持つて帰れるのですが、スイカやメロンのような重い野菜を入れるとゴールが遅れてしまうため、野菜を選ぶかチームの勝利を選ぶか、参加者は頭を悩ませながら野菜を選んでいました。



## 第49回 鶴田町 町民ふれあいスポーツフェスティバル

7月15日(日)、町民相互の親睦と健康保持・増進ならびに社会体育の奨励を目的に、町内会対抗で行わチーム、約2500人が参加し熱戦を繰り広げました。今年により参加しやすいよう年齢制限を廃止しオー種目など15の種目で、楽しく汗をかきながら交流を深めていました。また、今年から地域おこし協力隊に就

### 7. 天気予報レース

「麦わら帽子(晴れ)」、「レイ  
ンコート(雨)」、「ジャンパー  
(雪)」のどれかを選んで身に付  
け、天気が描かれたサイコロを  
相川町長が振り、出た天気は合  
ったものを選んでいけば、その  
ままゴールできる種目。暑さを  
避けて麦わら帽子を選ぶ人が多  
い中、雪が出る回数が多かった  
ためあえてジャンパーを着る人  
もいました。暑さを我慢してジ  
ヤンパーを選んだ結果、雪の目  
が出たときには、会場から大き  
な歓声が上がっていました。

### 8. 健康マラソン

幼児の部、小学校1〜3年生  
の部、小学校4〜6年生の部の  
3つの部門に分けて行われまし  
た。幼児の部では、お母さんと  
一緒に走る子どもや、マイペー  
スに手を振りながら走る子ども  
もおり、そのかわいらしい姿に  
疲れた選手たちも癒されていま  
した。

### 9. 4人5脚

子どもたちが出場した4人  
5脚では、うまく息が合わずに  
転んでしまう子どもたちもいま  
したが、みんな楽しそうな声を  
上げながら走っていました。こ

の種目は午後に行われました  
が、疲れてきた大人たちとは対  
照的に子どもたちは元気な姿を  
見せていました。

### 10. リレー

最終種目のリレーはタイムレ  
ースで行いました。最終種目と  
いうこともあり、子どもから大  
人までこれまで以上に全力でゴ  
ールを目指していました。リレ  
ーの結果は左記のとおり。

- 第1位 葛蒲川チーム
- 第2位 山道チーム
- 第3位 寺町チーム

### 総合成績

#### 第1位 山道チーム

第2位 駅前通りチーム

第3位 木筒・前中野・後中野  
チーム

6個の種目で1位を獲得した  
山道チームが、駅前通りチーム  
を8点差で上回り、見事総合優  
勝を勝ち取りました。



△優勝旗と賞状を受け取る山道チーム